



Änderungsantrag

der Fraktion DIE LINKE.

Schleswig-Holstein tritt Koalition gegen Diskriminierung bei

Drucksache 17/ 2512

Der Landtag wolle beschließen:

Folgender Punkt wird hinzugefügt:

3. Der Beitritt des Landes Schleswig-Holstein zur „Koalition gegen Diskriminierung“ soll mehr als nur ein Bekenntnis sein.
Der Landtag bekennt sich zu seiner Verantwortung gegen jede Form der Diskriminierung vorzugehen und auch auf Landesebene Beratung für Opfer von Diskriminierung bereitzustellen. Der Landtag erklärt seine Absicht, die wichtige Arbeit des *Antidiskriminierungsverbandes Schleswig-Holstein e.V.* zu unterstützen und bittet die Landtagsabgeordneten der nächsten Wahlperiode bei den nächsten Haushaltsberatungen institutionelle Förderung für mindestens eine Vollzeitstelle bereitzustellen.

Heinz-Werner Jezewski
und Fraktion